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CORRIGIDO 

51ª Reunião e 22ª Ordinária da Diretoria do Sindojus - CE. 

 

Data: 05/04/2011                             hora marcada: 09h30min                    hora iniciada: 10h00 

 

Presentes: Mauro Xavier de Souza, Francisco Vagner Venâncio, João Batista Fernandes de Sousa, Davi 

Britto Gomes Pinto, Raimundo Nonato Filomeno, Rodrigo Moreira do Nascimento e Francisco José de 

Mendonça. 

 

Ausentes: José Edmilson de Paula, Francisco Dutra Rocha, Augusto Cezar Rodrigues, Frank de Oliveira 

Rodrigues e José Iraguassu Teixeira (afastado). 

 

Ouvintes: Celso 

 

Convocados: Aluisio e Guabiraba.   

 

Pauta da reunião: 

 

1. INFORMES GERAIS; 

2. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO; 

3. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SOBRE O MODELO DO CARRO A SER COMPRADO; 

4. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO AUMENTO SALARIAL DOS FUNCIONARIOS FERNANDO 

E ALESSANDRA; 

5. DISCUSSÃO SOBRE O INICIO DOS PROCEDIMENTOS PARA A CONSTRUÇÃO DA 

SEDE; 

6. DISCUSSÃO SOBRE A ASSESSORIA JURIDICA E 

7. OUTROS ASSUNTOS 

 

Redação final dos principais assuntos discutidos e votados 

 

1. O diretor jurídico, Rodrigo Moreira, mesmo afastado,  requereu a suspensão de seu afastamento  

neste ato até o termino da reunião e,  após terá seu afastamento o prosseguimento normal, 

requerimento aprovado. 

2. Não foi apresentado por nenhum dos presentes à essa reunião proposta de contratação de serviços de 

empresa de assessoria de comunicação além da proposta da empresa Teia Digital. Nesse sentido o 

presidente colou em discussão e votação a contratação da empresa Teia Digital no que foi aprovado a 

sua contratação, com a ressalva do diretor Davi: que o estagiário faça acompanhamento dos trabalhos  

uma vez por semana e que seja utilizado a metade da quantidade dos e-mails apresentado na 

proposta. 

3. Quanto ao item nº 3 da pauta todos votaram pela compra da Hilux SW4, exceto o diretor Rodrigo 

Moreira.  Inicialmente, os Oficiais convocados, Guabiraba e Aloísio Jr., votaram a favor da compra 
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de uma camioneta Mitsubishi ou Frontier mas diante dos argumentos do Dr. Filomeno em defesa da 

compra da Hilux devido a vários fatores os mesmos acompanharam o voto do expositor. 

4. Os diretores Davi e Mendonça ficaram com a missão de apresentarem à diretoria a proposta de 

compra já com um relatório sobre a imunidade fiscal. Diretoria discutirá como será feito o 

pagamento. 

5. Passa-se ao item 4 (discussão e votação do aumento salarial dos servidores Fernando e Alessandra). 

Mendonça propõe que não se discuta mais aumento salarial até o termino dessa gestão. O diretor 

Filomeno teceu algumas ponderações de cautela sobre a saúde financeira do SINDOJUS. Após as 

ponderações acima e o requerimento do diretor Mendonça, o aumento foi aprovado, 

conseqüentemente os salários dos funcionários acima identificados serão majorados em 50% do 

salário mínimo vigente, para cada um. Os funcionários Fernando e Alessandra passarão a perceber 03 

(três) e 02 (dois)  salários-minimo, respectivamente.  

6. Mauro Xavier propõe que seja disponibilizado dois chips telefônicos da operadora que é usada pelo 

sindicato à disposição do diretor de comunicação (DDD 85 e 88)  no valor de R$ 25,00 (vinte e 

cinco) reais, cada, Aprovado. Que o diretor de finanças trate de materializar. 

7. Colocando em discussão e votação ao final, ficou decidido, por unanimidade dos presentes que a 

Assessoria Jurídica do Sindojus – CE ficará, neste momento,  apenas com o Dr. Marcio Cavalcante, 

com acompanhamento do diretor jurídico e esse  comunicará a decisão da diretoria ao Dr. Delano 

Cruz. 

8. Com relação ao pagamento do ITBI do imóvel da sede do Sindicato, o diretor Davi Brito informou 

que vai pegar o boleto do “quantum” a pagar, realizar o pagamento, já que foi aprovado e 

posteriormente passará as  informações à diretoria. 

9. O presidente do Conselho Fiscal, Celso Barreto, propõe que seja marcada uma reunião de diretoria só 

para tratar do assunto da construção da sede, Mauro Xavier prontificou-se a marcar o quanto antes 

uma reunião com essa finalidade. 

10. Mauro Xavier informou que o subsecretário de fazenda lhe prometeu uma resposta até a tarde de 

06/04/2011 sobre a redução fiscal para a aquisição de veículos. 

11. Celso cobra relatório da comissão formada para fazer a cobrança da TIM. 

       Nada mais havendo a tratar, às 12h30min o presidente deu por encerrado os trabalhos da presente        

reunião. 
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